

# きたがわ荘便り

5・6月号  
R4年6月発行  
特養きたがわ荘

## こいのぼり運動会

今年は6月10日(金)に開催しました。

今年もコロナ感染予防対策として、ご家族を招いて行うことはまだ無理との判断で、ご利用者さんと職員のみで行いました。



100歳以上の4名の方による国旗掲揚、車椅子競争、玉入れ、パン食い競争、そして職員の尻圧測定から全員でのバンパ踊りまで、皆さんの笑い声が絶えない楽しい時間となりました。



施設も

『参加賞』以外に急遽『頑張りましたで賞』を用意した程、利用者さんが頑張られ、大盛り上がりとなりました。お昼は自分達がパン食い競争で取ったパンをいただきました。職員にとっても利用者さんと共に楽しい時間が過ごせました。

様 担当 より

ここ2・3年は、コロナ感染対策をしておの業務や行事を行ってます。

先日、当施設でも、小規模の運動会を行いました。

競技中は、コロナも忘れ皆さん童心に返って精一杯頑張りました。短時間ではありましたが、このような行事が出来たことに安堵感を覚えます。

一日も早くコロナも終息し、色んな事が自由に活動できる日々が来る事を願ってます。

### ○音楽レクレーション♪

コロナ感染予防にて、音レクは控えていましたが、今は全員マスク着用にて音レクを楽しんでいます。

青春時代に流行った歌や、懐かしい童謡などその時にタイムスリップしたようです。



○誕生会 5月は光扇流、6月は花柳流の方々が誕生会のお祝いにと、舞踊や歌を披露して下さいました。久しぶりの踊り等に皆さん大きな拍手を送られました。



### ○合同防災訓練

年2回の施設全体参加の防災訓練を行いました。避難場所の確認や初期消火、消防署と連携等、再確認を行いました。

### ○熱中症対策

最近のニュースでは頻りに、熱中症の話題がとりあげられています。施設でも、温度調整、水分補給、寝具調節等、配慮していきたいと思えます。

ご家族の方々も、小まめな水分補給をお願いします。

